



凌雲の志

新野中 学校だより2025年(令和7年)4月22日

祝入学



(No.1)4月22日号

発行 学校長 岩倉 雅彦

～ 新たな自分づくりに向けて。新中PRIDEを継承～

満開の桜のもと、新年度がスタートしました。保護者のみなさん、遅くなりましたが、1年間どうぞよろしくお願いいたします。本年度の生徒数は新入生9名を合わせて、37名。一人一人の個性が輝く学校づくりに、職員一同、邁進してまいります。お困りのことなどございましたら、気軽にご相談ください。

さて、始業式で校長より生徒のみなさんに次のような話をさせていただきました。

『本年度、新中生在めざす生徒像を次のように決めました。「目標を持ち、その実現のために考え行動できる生徒」です。小さくても、もちろん大きくてもかまいません。常に目標を持ってもらいたいと思います。そして、これを実現させるために、次のことに注意して欲しいと思います。①時と場に応じた返事、あいさつを心がけてください。礼を正して人間性の向上に努めてください。②相手の気持ちを理解し、思いやりをもって、ともに学ぶ友達と絆をつないでください。③それぞれの目標の実現に向け、主体的に学んで学力向上に努めてください。④健康・安全に配慮して体力の向上に励んでください。これらに注意して、新野中で学ぶ生徒一人一人が幸せを実感できる学校生活を送って欲しいと願っています。』

自分を律し、目標が夢へと大きくなっていくよう、がんばって欲しいと思います。



着任式・始業式(4月8日)

5名の新しい職員を迎え、令和7年度新野中学校のスタートです。始業式ではキラリとした態度で臨む2・3年生の姿が見られました。



令和7年度入学式(4月9日)

緊張した様子で入場してきた9名の新入生、一人一人が大きな声で返事ができていました。



対面式/部活動紹介(4月10日)

生徒会本部役員からの挨拶があり、1年生に入学記念として鉢植えを贈りました。部活動紹介では各部が工夫を凝らして発表していました。



学級役員任命(4月15日)

新たな学級づくりのリーダーとしての活躍を期待しています。

5月の行事予定

1	木	生徒会専門部会
3	土	憲法記念日
4	日	みどりの日 家庭人権学習の日
5	月	こどもの日
6	火	振替休日
8	木	トライキッズ保護者会 17:00
9	金	科学センター学習(3年)
14	水	2年修学旅行～16日
15	木	1・3年遠足
20	火	心電図(1年)
22	木	市教育会総会のため、給食後放課
23	金	英語検定(放課後実施)
28	水	中間テスト範囲発表
29	木	生徒会専門部会

5月の大型連休が終わると、2年生は沖縄方面への修学旅行、1・3年生は遠足と待ちに待った行事があります。準備は計画的におこなっていきましょう。また、当日楽しく有意義に過ごすためにも、体調管理には十分気を配ってください。ご家庭でもご協力をお願いします。

22日(木)は午後から市教育会総会がありますので、給食後放課になります。お知りおきください。

『つれづれに……』

体育館から校舎までの道沿いの桜が満開で出迎えてくれました。「いざや勤勉敬愛と/自律自修の旗印/掲げて共に進みゆく」43年ぶりに歌った校歌。ワークルームに続く、廊下に飾られた賞状。どれも懐かしく中学校時代の思い出がよみがえってきました。

紙面冒頭に『新中PRIDEを継承』と記しています。前任の校長先生が「新野中学校は生徒の人数は少ないですが、大きな学校には負けません」という生徒の言葉に感銘を受けたことから始まり、昨年度まで新中生のために全職員と様々な教育活動を展開して



1年間どうぞよろしくお願ひします

いただきました。「負けません」というのは、ただ単に勝敗を重視しているわけではありません。生徒それぞれが夢や目標を持ち、実現のために努力ができる生徒を育てること。「新中生はこんなことができるんだ!こんな考えを持っているんだ」と思われ、認められること。それこそが、「大きな学校に負けません」の本質だと考えています。

表題の『凌雲の志(りょううんのこころざし)』とは雲をものぐ高い志という意味です。私の座右の銘でもあります。少しずつ目標を実現させていく度に個人は成長していきます。それが積み重なって、夢を実現させることができるのです。『新中PRIDE』を継承し、さらに高めていくように、これからも全教職員と協力していく所存です。